

Peringati Hari Pahlawan, Dandim Baca UUD 1945

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2023 - 11:00



SALATIGA-Pada peringatan Hari Pahlawan ke-78 yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Salatiga, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE., M, Si, menghadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan yang dilaksanakan di Halaman Pemkot Kota Salatiga, Jumat (10/11).



Ada hal menarik dalam kegiatan Upacara tahun ini,Dandim,Pj Walikota Salatiga.Kapolres Salatiga bertugas dalam upacara tersebut,Dandim bertugas sebagai pembaca UUD 1945,Pj Walikota sebagai Komandan Upacara, ADC Irup Ketua DPRD Kota Salatiga, Pembawa acara Sekda Kota Salatiga sedangkan Kapolres Salatiga menjadi Perwira Upacara.

Hari Pahlawan ke - 78 tanggal 10 November 2023, Tingkat Kota Salatiga dengan mengusung tema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan"ini bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Ketua Veteran Cabang Kota Salatiga Supardi.

Membacakan Amanat Menteri Sosial RI,disampaikan oleh Inspektur Upacara Tema ini diangkat melalui renungan yang mendalam untuk menjawab ancaman penjajahan modern yang kian nyata. Mengingat kita merupakan pasar yang besar dan dikaruniai begitu banyak sumber daya alam yang luar biasa seperti tanah yang subur, hasil laut yang melimpah, kandungan bumi yang menyimpan beragam mineral.



Pahlawan adalah orang yang menonjol karena keberanian dan pengorbanannya dalam membela kebenaran serta mengutamakan kepentingan Bangsa dan Negara di atas kepentingan kelompok dan atau diri sendiri.

“Dengan hanya berbekal bambu runcing, para Pahlawan dalam Pertempuran 10 November menghadapi musuh yang merupakan Pemenang Perang Dunia dengan persenjataan terbaiknya”tegasnya.

Dandim saat ditemui setelah pelaksanaan upacara mengatakan pentingnya menghormati jasa para pahlawan serta menjaga semangat kebangsaan dan patriotisme.

“Saya juga mengajak generasi muda untuk mengambil inspirasi dari perjuangan para pahlawan demi membangun masa depan yang lebih baik bagi Indonesia.Mari kita menyatukan tekad untuk terus mempertahankan nilai-nilai kepahlawanan demi keutuhan dan kemajuan bangsa”pesan Dandim.

Setelah Upacara selesai,Dandim bersama rombongan Forkopimda Kota Salatiga menuju ke Taman Makam Pahlawan Dharma Salatiga untuk melaksanakan Upacara Ziarah Makam dan Tabur Bunga untuk menghargai jasa para pahlawan.